
 
 



Comentario: 
 
Es una muy buena idea que estén dando oportunidad de participar y poder opinar  
Ya que esto puede ayudar y mejorar servicios de telecomunicaciones que actualmente hay  
Esto permitirá que todas las comunidades de México se vean beneficiadas con mejores servicios a mas bajo costo 
 
Tengo 20 años trabajando en frecuencia libre y realmente esto nos pone a un nivel más alto que otros países 
De Latinoamérica 
 
Los felicito porque si liberan esta frecuencia podemos  generar más empleos  y así contribuir a la economía de país  
 
Saludos y mucha felicidades por que nos toman en cuenta 
 


